

Sigue tendencia al incremento de casos de Covid 19 en Guantánamo.

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 12 Enero 2022 10:35

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 472



Con el reporte de 99 casos positivos de este martes, sigue en Guantánamo la tendencia al incremento de la transmisión de la pandemia Covid 19, con énfasis en la cabecera provincial y en el municipio de Baracoa.

Así se informó en la reunión del Grupo provincial para el control y enfrentamiento de la enfermedad, presidida por las máximas autoridades políticas y administrativas del territorio.

En los últimos 15 días en el Alto Oriente cubano suman 585 los casos confirmados autóctonos de la enfermedad, cifra que previsiblemente aumentará para el día de mañana en más de un centenar.

En la actualidad existen casos positivos al virus Sars- Cov 2 en nueve de los diez municipios de la provincia con la excepción de Niceto Pérez. Son más los ingresos que se realizan, tanto en los domicilios como en instituciones hospitalarias que las altas médicas, por lo que se reitera extremar el cumplimiento de las medidas de aislamiento y sanitarias que permitan una mayor complejidad de la situación epidemiológica en el control y enfrentamiento a la Covid 19.

Emilio Matos Mosqueda, Gobernador de Guantánamo señaló tomar las medidas establecidas con las personas o instituciones que violen los protocolos establecidos.

Se reafirman como elementos fundamentales para el enfrentamiento al nuevo coronavirus el uso obligatorio del nasobuco, respetar el distanciamiento físico, evitar en lo posible la aglomeración de personas e incrementar la desinfección y las medidas sanitarias para los colectivos laborales y estudiantiles, el cumplimiento de los protocolos de salud por parte del personal médico, elevar las

Sigue tendencia al incremento de casos de Covid 19 en Guantánamo.

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 12 Enero 2022 10:35

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 472

pesquisas activas comunitarias, y tener en cada territorio el control de los viajeros nacionales o foráneos que lleguen al territorio, y multiplicar las inspecciones sanitarias con rigor tanto en el sector estatal como en el no estatal.

